

Freude und Spaß am gemeinsamen Singen, das Mitreißen des Publikums, aber auch musikalische Ausgeglichenheit und ein Stück künstlerische Arbeit stehen im Vordergrund der Choraktivitäten. Dabei möchten wir nicht nur unterhalten, sondern vielmehr mit unserer Musik erfreuen, ergreifen und helfen, wie z.B. durch Benefizkonzerte für Projekte der Kindernothilfe.



Wir sind über die Jahre zu einer Größe von über 70 Sängern angewachsen. Unser Chor hat besonders nach den Sommermonaten eine hohe Mitgliederfluktuation, da uns durch den Beginn einer Ausbildung, eines Studiums, eines Auslandsaufenthalts und anderer Gründe immer wieder Sänger verlassen müssen, mit Semesterbeginn aber auch viele neue Mitglieder zu uns stoßen. Das heißt für euch, dass wir uns sehr freuen würden, wenn auch ihr einfach mal mittwochs im Gemeindesaal vorbeischaut.